

10. Spiel - Der letzte Kick vor der WM (12: 5)

06.06.2010 13:07:00 von Markus Haaß (Kommentare: 0)

Etwas später als erwartet, aber einen Spielbericht gibt es natürlich trotzdem.

Zum Abschluss des Affalterer Dorffestes gab es Sonntag Abend noch den Höhepunkt des Wochenendes zu erleben, einen Kick unter praller Sonne.

Ein Fußballspiel bei gefühlten 30 Grad ist nur schwer durchzuhalten und deshalb war es gerade in der ersten Halbzeit für Team Senior extrem schwer zu spielen. Mit einem Mann weniger schafften es die vier Senioren kaum sich durch die Abwehr der Junioren zu kämpfen und mussten selbst viel zu oft die Abwehr stabilisieren und versuchen die wild anrennenden Junioren aufzuhalten. Durch Sonne und die Überzahl frei aufspielenden Junioren gingen im Anschluss mit einigen Toren in Führung und konnten diese komfortabel mit in die Halbzeit nehmen.

Nach dem Pausentee oder bei manchen der Pausenzigarette, wechselte Christian die Seite und verstärkte die Senioren bei deren Aufholbemühungen. Nach der zermürbenden ersten Halbzeit war jedoch der Großteil des Kampfeswillens schon gebrochen und die spielerische Stärke des Wechslers war an diesem Tag nicht so groß, dass dadurch das Spiel noch mal zu drehen gewesen wäre. Die Führung clever verwaltend hätten die Junioren auch noch einige Chancen "reinmachen" können, scheiterten jedoch an dem alles in allem guten Schlussmann der Senioren.

Aufgrund der Überzahl in der ersten Halbzeit konnten die Junioren die Führung gut verwalten und besiegten am ersten richtigen Sommerwochenende die Senioren deutlich.